

JOURNÉE INTERNATIONALE DES MIGRANT·E·S

UNE JOURNÉE SANS NOUS

SI ON S'ARRÊTE, TOUT S'ARRÊTE !

Ce pays ne marche pas sans immigré·e·s. Il n'existe pas sans l'immigration et en bénéficie à tous points de vue, notamment par l'assurance des métiers pénibles ou peu désirés par les habitants précédents.

Nous appelons à en faire la démonstration le 18 décembre en organisant dans nos quartiers et nos lieux de travail, «une journée sans nous».

MANIFESTATION

18 décembre 2025

18H30 PLACE FÉLIX POULAT